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العليمي يبحث مع السفير البريطاني 

التحضيرات الجارية لمؤتمر لندن

مناقشة قضايا العمال المتظلمين في لحج 

أبناء مأرب يدينون أعمال الإرهاب والتخريب 

الجبلي يجدد موقف اليمن الداعم للشعب الفلسطيني

محافظ صعدة يتفقد اللواء 101 
مشاة بمنطقة البقع الحدودية

تنفيذي الضالع يقيم مستوى تنفيذ البرنامج الاستثماري للعام المنصرم 

ڈ �صنعاء / �صباأ:
استقبل نائب رئيس الوزراء لشؤون الدفاع والأمن وزير الإدارة المحلية 

الدكتور رشاد العليمي أمس السفير البريطاني بصنعاء تيم تورلوت.
وجرى خلال اللقاء بحث قضايا التعاون الثنائي بين البلدين الصديقين 
وخصوصاً في المجالات التنموية والاقتصادية والأمنية وآفاق تعزيزها 

وتطويرها.
وتناول الحديث التحضيرات الجارية لاجتماع لندن الخاص بدعم اليمن في 

مجالات التنمية الاقتصادية والتعاون الأمني .
وقد أشاد الدكتور العليمي بمستوى التعاون الثنائي القائم بين اليمن 
والمملكة المتحدة, معربا عن تقديره لإهتمام الحكومة والشعب البريطاني 
بدعم اليمن في مختلف مجالات التنمية وكذا الحرص على توسيع وتطوير 

التعاون المشترك بين البلدين الصديقين في كافة المجالات.
السفير البريطاني أكد من جانبه حرص بلاده على استمرار وتنمية التعاون 

مع اليمن في شتى المجالات.

ڈ  الحديدة/ احمد كنفاني:
سالم  احمد  الحديدة  محافظ  التقى 
الهيئة  رئيس  أم��س  بمكتبه  الجبلي 
الإسلامية العليا بالقدس وخطيب المسجد 
الأقصى الشيخ الدكتور عكرمة صبري 
الذي يزور المحافظة حالياً للتعرف عليها 
ونقل صورة واضحة عما يعانيه الشعب 
تتعرض  وما  اضطهاد  من  الفلسطيني 
انتهاكات  من  الإسلامية  المقدسات  له 
طالت  صهيونية  واع��ت��داءات  وتدنيس 
الأخضر واليابس وكان آخرها انهيار جزء 
من جدار سور المسجد الأقصى المتاخم 
أهمية  إلى  الدعوة  وك��ذا  سلوان،  لبلدة 
عليها  الحفاظ  وواجب  بالوحدة  التمسك 

من منظور ديني ودنيوي.
وفي اللقاء أكد المحافظ وقوف بلادنا قيادة وشعباًَ إلى جانب الشعب 

الفلسطيني وانتصار قضيته العادلة.
وأشار إلى مبادرات فخامة الأخ الرئيس علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية 
المتكررة لتقريب وجهات النظر ودعوته المستمرة إلى وحدة الصف الفلسطيني 
في مواجهة الاحتلال الصهيوني الغاشم والرفض والاستنكار لما يتعرض له 

المسجد الأقصى من انتهاك وتدنيس من قبل العدو المحتل.
 من جهته أشاد رئيس الهيئة الإسلامية العليا بالقدس وخطيب المسجد 
الأقصى الشيخ الدكتور عكرمة صبري بالحفاوة وكرم الضيافة وبالدعم 
والمؤازرة الدائمة من الشعب اليمني لنصرة الشعب الفلسطيني والجهود 
المبذولة في إيصال الدعم والتبرعات لأهلهم في فلسطين. مناشداً العرب 
والمسلمين الاصطفاف والتوحد في مواجهة الأخطار التي تحاك ضدهم من 
قبل الأعداء والعمل على نصرة إخوانهم المجاهدين وإنقاذ المسجد الأقصى 
من الأسر والحرص على الاتفاق والتوافق ونبذ الفرقة والتعصب وحل كافة 
المشاكل تحت راية واحدة والسعي بخطى ثابتة نحو تحقيق الوحدة العربية 

والإسلامية لما فيه خدمة الإسلام والمسلمين في أرجاء المعمورة.

ڈ  �صعدة / �صباأ:
اطلع محافظ صعدة حسن محمد 
أمس معسكر  زيارته  مناع خلال 
البقع  بمنطقة  مشاة   101 اللواء 
القتالية  ال��ق��درة  على  الحدودية 
ومستوى الجاهزية لدى منتسبي 
ال��ل��واء ف��ي حماية ال��ح��دود ومنع 

التهريب .
المهام  سير  على  اط��ل��ع  كما 
الخاصة بحماية امن طريق منفذ 
م��رور  لتسهيل  بالبقع  خ��ب��اش 
السيارات والناقلات للسلع والبضائع 

والأفراد .
وخلال لقائه قيادة اللواء وعدداً 
من مشايخ واعيان ووجهاء قبيلة 
وائلة بمديرية كتاف أكد المحافظ 
اللواء  قيادة  بين  التعاون  أهمية 
وأبناء قبيلة وائلة والتنسيق فيما 
يتعلق بمنع التقطعات وحفظ الأمن 

في طريق المنفذ الحدودي .
وأشار إلى أهمية المشاركة في 
حماية أمن الطريق وضمان تسيير 

الحركة المرورية

والتجارية عبر المنفذ من والى 
دول الجوار فضلا عن أهميتها في 

ضمان سلامة المسافرين .
وثمن المحافظ الدور الذي يلعبه 
اللواء 101 مشاة في دعم الموارد 
التهريب  م��ن  وال��ح��د  الجمركية 
وضبط المهربين ، مشيدا بالمواقف 
الوطنية لأبناء قبيلة وائلة وتعاونهم 
مع قيادة اللواء وإدارة جمرك منفذ 

خباش .
من جانبه استعرض قائد اللواء 
101 مشاة العميد الركن حسن فرج 
جهود منتسبي اللواء المبذولة في 
حماية الحدود ومنع التهريب وتأمين 

الطرق .
الطحامي  محمد  الشيخ  والقى 
قبائل  أبناء  عن  بالمناسبة  كلمة 
وائلة أكد فيها دعم وتعاون قبائل 
وائلة الكامل مع اللواء والجمارك بما 
يكفل تأمين الطريق وحفظ أمن 
المحافظة  بقيادة  مهيبا   ، المنفذ 
القبيلة  مشاكل  إل��ى  الال��ت��ف��ات 

وهمومها ومعالجتها .

تحضيرية الشورى..
 وأعضاء مجلس النواب في دوراته 
السابقة منذ عام 90 وأعضاء مجلسي 

الشعب التأسيسي والشعب الأعلى”.
وأك����دت ال��ل��ج��ن��ة أه��م��ي��ة إس��ه��ام 
السياسة  رج��ال  الشريحة من  ه��ذه 
والبرلمانيين الذين يمتلكون رصيداً 
مهماً من العمل الوطني وخبرة في 

التعاطي مع قضايا الدولة والوطن.
الدعوة  شمول  اللجنة:”إن  وقالت 
والبرلمانيين  ل��ل��وزراء  الرئاسية 
السابقين، تعكس حرص فخامة الأخ 
رئيس الجمهورية على توسيع نطاق 
المشاركة بما ينسجم والاستحقاقات 
مؤتمر  أمامها  سيقف  التي  المهمة 
الحوار الوطني الذي سيبدأ أعماله في 

الثلاثين من شهر يناير الجاري”.

الاتحاد الأوروبي..
وأش��ارت إلى أن الاتحاد الأوروب��ي 
وضع اليمن كمسألة ذات أولوية في 
الإره��اب  مكافحة  في  إستراتيجيته 
لدعم  منهج شامل  تبني  خ��لال  من 
بناء الدولة والتنمية، كما أن المجلس 
الأورب��ي تبنى توصيات شاملة حول 
ويعمل  الماضي  أكتوبر  في  اليمن 
على حشد التأييد لهذه الإستراتيجية 

مع جميع الفاعلين الرئيسيين. 
للشؤون  العليا  الممثلة  واعتبرت 
الخارجية وسياسات الأمن نائبة رئيس 
الاتحاد الأوروبي دعوة المملكة المتحدة 
إلى لعقد اجتماع عالي المستوى حول 
اليمن الأربعاء القادم مبادرة أتت في 

وقتها.

الحكومة اليابانية..
المشروع  ه��ذا  م��ن  وسيستفيد 
قرابة 40.000 نسمة موزعين على 6 
قرى . كما ستستخدم المنحة الثانية 
مقبنة  مديرية  في  التربية  لمكتب 
حسب الخطة لبناء 5 فصول إضافية 
جديدة لقرابة      150 طالباً يدرسون 
حاليا خارج مبنى المدرسة لقلة توافر 

الفصول الدراسية فيها .
قام بالتوقيع على الاتفاقيتين بهذا 
أم��س في سفارة  الخصوص صباح 
اليابان بصنعاء سعادة السفير الياباني 
السيد / ماساكازو توشيكاجي وعلي 

الثابتي مدير المستشفى في العبيدا 
ومدير مكتب التربية في مديرية مقبنة 

احمد محمد حميرا .

نقابة الصحافيين..
 رئيس مجلس ادارة وكالة الأنباء 
إلى هذا  التوصل  في  )سبأ(  اليمنية 
الاتفاق، كما تعبر عن تقديرها للأخ 
المالية على  وزي��ر  الصهيبي  نعمان 
تجاوبه مع تنفيذ قرار مجلس الوزراء.

وقد دعت نقابة الصحافيين في بلاغ 
صحفي جميع الزملاء في المؤسسات 
الاعلامية الرسمية إلى تعليق الاضراب 
ال��ي��وم الاثنين  اب��ت��داء م��ن  الجزئي 

الموافق 25 يناير 2010 .
وأكدت النقابة تمسكها بتنفيذ الشق 
الثاني من قرار مجلس الوزراء المشار 
إليه آنفا والمتعلق بتصنيف الوظائف 
الصدد جميع  بهذا  وتدعو  الصحفية 
إلى  الرسمية  الاعلامية  المؤسسات 
انجاز متطلبات تنفيذ التصنيف على 
أن يتم موافاة النقابة والخدمة المدنية 

به اواخر مارس المقبل.
وتكرر النقابة تقديرها لما اظهره 
الزملاء في الاعلام الاهلي والحزبي 
من م���ؤازرة لزملائهم في الاع��لام 

الرسمي.

في الاجتماع..
 الإعلامي بسفارة اليمن بالقاهرة 
ال���ودود  ال��س��ودي ونائبه عبد  خ��ال��د 

المطري .
إلى ذلك افتتح وزراء الإعلام العرب 
في  الأح��د  أم��س  استثنائيا  اجتماعا 
مقر جامعة ال��دول العربية بالقاهرة 
مفوضية  بإنشاء  اق��ت��راح  لمناقشة 
للإعلام العربي تراقب عمل الفضائيات 
العربية إلى جانب مناقشة مقترح اليمن 
باطلاق حملة اعلامية عربية لمواجهة 
مخططات اسرائيل الرامية الى طمس 
هوية القدس والاض��رار بالمقدسات 

الاسلامية والمسيحية.
كما سيناقش الاجتماع كيفية القيام 
بتحرك دبلوماسي وإعلامي عربي على 
الساحة الأميركية لاستباق استصدار 
م��ش��روع ق���رار م��ن مجلس ال��ن��واب 
الأميركي بشأن الأقمار الصناعية التي 
تتعاقد مع قنوات فضائية مصنفة من 
قبل أميركا كقنوات تحض على الإرهاب 

والعنف.
وترأس وفد اليمن الى الاجتماع وزير 

الاعلام حسن اللوزي .
وفي الجلسة الافتتاحية طلب امين 
موسى  عمرو  العربية  الجامعة  ع��ام 
العرب  في كلمته من وزراء الإع��لام 
إجراء الاتصالات مع الجانب الأميركي 
ق��رار مجلس  للتفاهم حول مشروع 
النواب الأميركي الذي يدعو إلى فرض 
عقوبات على مشغلي الأقمار الصناعية 
التي تحمل قنوات تلفزيونية فضائية 
مصنفة كقنوات إرهابية ، والبحث عن 
تفاهم يحفظ حقوق ومصالح الجميع.

وقال موسى “إن مؤسسات الأقمار 
الصناعية العربية شأنها في ذلك شأن 
أي أقمار أخ��رى في العالم لا تتحمل 
مسؤولية محتوى البرامج التي تبثها 
أي قناة خاصة وإن إنفاذ التعاقدات مع 
القنوات يعتمد على حصول كل قناة 
على ترخيص بالبث من الجهات المعنية 
في الدول التي تصدر من أراضيها إشارة 

البث”.
الجامعة  أن  العام  الأمين  وأض��اف 
واشنطن  فى  بعثتها  كلفت  العربية 
بالتنسيق مع السفراء العرب في إجراء 
والسياسية  الدبلوماسية  الاتصالات 
والحؤول  التوجه  هذا  لشرح  اللازمة 
دون تصعيد الموقف والبحث عن تفاهم 

يحفظ حقوق ومصالح الجميع.
وحول مشروع إنشاء مفوضية عامة 
للإعلام العربي ، قال موسى إن هذا 
المشروع يهدف إلى تحديث منطلقات 
وضمان  العربي  الإع��لام��ي  الخطاب 
في  الموضوعية  م��ن  ع��ال  مستوى 
العربي  المواطن  لثقة  محتواه كسبا 
وإرس��اء لمصداقية هذا الخطاب لدى 

الرأي العام العالمي .
وأضاف أن مشروع المفوضية الذي 
اقترحه يهدف إلى التعامل الماهر مع 
كل ما ينشر ويذاع عن العالم العربي 

وقضاياه.
م��ن ج��ان��ب��ه أك���د وزي����ر الات��ص��ال 
ال��م��غ��رب��ي خ��ال��د ال��ن��اص��ري رئيس 
وزاء  لمجلس  الاستثنائي  الاجتماع 
الاعلام العرب أن هناك تحديات كبيرة 
تواجه أمتنا العربية ، ما يتطلب من أن 
تقديم  أجل  من  جهودنا  كل  نكرس 
إعلام عربي مختلف قادر على مواجهة 
بالاعلام  والنهوض   ، التحديات  هذه 
العربي وتجديد آلياته ومضامينه دون 
الانتقاص من مهابته وسلطته وقدرته 

على المنافسة.
إن هذا  الناصري فى كلمته  وق��ال 
لمناقشة  يخصص  المهم  الاجتماع 
مجموعة من القضايا الحساسة أبرزها 
موضوع إنشاء مفوضية عامة للإعلام 
العربي وهى النقطة المحورية في هذه 

الدورة.
الناصري ف��ي ه��ذا الصدد  ورح��ب 
بإنشاء  العربية  الجامعة  ب��م��ب��ادرة 
العربي  للاعلام  العامة  المفوضية 
والتي تضطلع بمهمة النهوض بالاعلام 
العربي وتجديد آلياته من دون الانتقاص 

من مهابته وقدرته على المنافسة.
وقال الناصري إن الموضوع الثانى 
الذي يتم بحثه اليوم هو مشروع قرار 
مجلس النواب الأميركي باعتبار مشغلي 
الاقمار الصناعية التي تبث قنوات يراها 
العنف  الأميركي تحض على  الجانب 

بأنها منظمات إرهابية.
من  عملنا  ف��ي  ننطلق  أننا  وأك���د: 
تراكماتنا الحضارية والتزاماتنا الدولية 
وتشريعاتنا الوطنية ومواقفنا الثابتة 
والوثيقة التي بنيت على مجهود هام من 
اللجنة الدائمة للاعلام العربي للتعامل 
مع هذا الموضوع بما يتسم بالوضوح 
والجرأة والارتكاز على مرجعية سياسية 
أصيلة دون التدخل الأجنبي في الشأن 
ال��ذي يظل خاضعا  الاعلامي العربي 

للمعالجة القانونية الوطنية.
خالد  المغربي  الاتصال  وزير  وأكد 
الواضح  العربي  الال��ت��زام  الناصري 
قبل  من  لجوء  أى  برفض  والصريح 
الفضائيات العربية إلى التحريض على 
العنف والارهاب ، معولا على المجهود 
الكبير الذي يقوم به مجلس السفراء 
العرب في واشنطن في وقف أي تصعيد 

لا يخدم قضايانا العربية المصيرية.
وأض��اف أن الموضوع الثالث يتعلق 
تظل  التي  الفلسطينية  بالقضية 
بطبيعة الحال هي الثابت الراسخ فى 
كافة مناقشاتنا ، وقال إننا مطالبون 
للقضية  الاعلامي  الدعم  بمواصلة 
نوليها  والتي  والقدس  الفلسطينية 

أهمية خاصة.
وق���ال إن إع��لام��ن��ا ال��ع��رب��ي أمانة 
للاستمرار في الدعوة إلى تقديم كل 
يخوضه  ال��ذي  للكفاح  الدعم  أشكال 
الشعب الفلسطيني ضد الاحتلال ، كما 
أجل  الجهود من  بتكثيف  أنه مطالب 
رص صفوف الشعب الفلسطيني ودعم 
كل ما يخدم هذا الشعب ضد المحتل ، 
ومطالب أيضا بالامتناع عن الترويج لأي 

إعلام يؤجج الخلاف.
وخلص إلى أن هذه القضايا الثلاث 
يجب أن نكرس لها كل جهودنا من أجل 
أن تقديم إع��لام عربي مختلف قادر 
التى تواجهنا  التحديات  على مواجهة 

في المنطقة العربية.
من جانبه .. طالب المتوكل طه وكيل 
الفلسطينية بضرورة  وزارة الإع��لام 
المقترحة  الإع��لام  مفوضية  تأصيل 
في  للعرب  النمطية  الصورة  لتواجه 
العالم ، وأن تكشف الجرائم التي تقوم 

بها دولة الاحتلال الإسرائيلي .
وطالب بوجود مفوضيات أخرى إحداها 
للثقافة والمرأة والقدس لمواجهة ما 
تتعرض له من استباحة وتهويد ، وقال 
إننا في اللحظة التي نؤكد فيها رفضنا 
لكل أشكال العنف والإرهاب والدعوات 
العنصرية ، فإننا يجب أن نضع تعريفا 

واضحا يفرق بين الإرهاب والمقاومة.
اقتراحه  على  لليمن  الشكر  ووج��ه 
القدس  لدعم ونصرة  بإطلاق حملة 
، كما وجه الشكر لدولة الكويت التي 
كتاب  لطباعة  استعدادها  عن  أعلنت 

عن القدس.
واستبق وزراء الاعلام العرب أعمال 
اجتماع  بعقد  الاستثنائية  دورت��ه��م 
تشاوري مع امين عام الجامعة عمرو 
موسى حيث تم اجراء مشاورات حول 
القضايا الثلاث المطروحة على اجندة 
يتعلق  ما  خاصة  ال���وزاري  المجلس 
بمقترح الأمين العام للجامعة بانشاء 

مفوضية عامة للاعلام العربي.

المصري : مقتل..
قوات  من  الجدد  المجندين  دورة   
أشار  العام  والأم��ن  النجدة  شرطة 
اليوم  اليمن تواجه  المصري إلى أن 
الحوثي،  التمرد  هي  تحديات  ثلاثة 
وما يسمي بالحراك الجنوبي وتنظيم 
القاعدة. مؤكدا قدرة الأجهزة الأمنية 
على التعامل مع تلك التحديات وعدم 
القانون  على  الخارجين  مع  تهاونها 
والذين يسعون إلى تكدير امن الوطن 

والمواطنين. 
وأشاد وزير الداخلية بروح الانضباط 
الجيد  والتأهيل  ال��ت��دري��ب  وح��س��ن 
لمنتسبي قوة شرطة النجدة الجدد. 
تمر سوى  الجنود:”لم  وقال مخاطبا 
أربعة أشهر على انتسابكم للمؤسسة 
الأمنية لكن ما جسدتموه خلال العرض 
والتزامكم  قوة صلابتكم  يدل على 

بالانضباط. 
النجدة  ون��وه بجهود قيادة شرطة 
والضباط وصف الضباط والمدربين 

الذين اشرفوا على عملية التدريب.

تدمير 4 أوكار..
 وصيفان وحققوا خسائر كبيرة في 
صفوف العناصر الإرهابية. كما أحبط 
أبطال قواتنا محاولات تسلل للعناصر 
الإرهابية قرب تبة البركة وتبة جلهم 
العناصر  تلك  وأوق��ع��وا في صفوف 

خسائر كبيرة . 
ودمر أبطال قواتنا المسلحة والأمن 
)دينا(  نوع  في محور صعدة شاحنة 
تحمل ذخائر ومؤناً للعناصر الإرهابية 

على طريق سبهلة المهاذر . 
وح��دات عسكرية  قامت  حين  في 

وأمنية بتمشيط المزارع الواقعة في 
محيط آل عقاب من الأوكار والعناصر 
الإرهابية، ودمر أبطال قواتنا سيارة 
للعناصر الإرهابية كانت تحمل أسلحة 

وذخائر. 

إقرار إنزال..
 مستشفيي الجمهورية و22 مايو 
وإع��داد طلبات  الصحية  والمجمعات 

الأدوية والمستلزمات الطبية.
إنشاء  خطة  الاجتماع  واستعرض 
الأولية  إلإسعافات  محطة  وتشغيل 
أقامتها في مبنى  المزمع  والطوارئ 
الرعاية الصحية الأولية بالمنصورة 
بالإضافة إلى خطة التدريب والتأهيل 
وفنيين  أطباء  من  الصحية  للكوادر 
وممرضين وكوادر الخدمات المساعدة 
بهدف الرفع من كفاءتها لتحسين جودة 

أدائها .

محلي وتنفيذي..
المواطنين  لمشاعر  اس��ت��ف��زازا   
وزعزعة لامنهم وإقلاقا لسكينتهم 
الأعمال  ه��ذه  أن  على  م��ش��ددا   ..
الإجرامية المشينة المتسمة بطابع 
الغدر الموجه محل استنكار وتنديد 

ورفض كافة أبناء المحافظة .
وق�����ال ال���ب���ي���ان:” إن م��س��اح��ة 
الديمقراطية التي تنعم بها بلادنا 
وتتجذر هذه الأيام في التحضيرات 
الحوار  مؤتمر  لانعقاد  ال��واس��ع��ة 
القيادة  اليه  دع��ت  ال��ذي  الوطني 
الأخ  فخامة  ب��زع��ام��ة  السياسية 
الرئيس علي عبدالله صالح رئيس 
مشروعا  سبيلا  تمثل  الجمهورية, 
للتعبير عن الرأي والاحتكام للمنطق 
وطاولة الحوار بعيداً عن المكايدات 
والشطحات التي ينجم عنها الانزلاق 
إلى مستنقع العنف بارتكاب مثل هذه 
الأعمال الإجرامية البشعة التي من 
دون شك إن لم يقطع دابرها ستطال 
بمآسيها الجميع وستأتي على الأخضر 

واليابس”.
وحمل البيان المجتمع بكل اطيافه 
وفئاته من مشايخ واعيان ومواطنين 
شرفاء وكذلك أجهزة الأمن مسؤولية 
الحفاظ على وطنهم وصون بلادهم 
من مثل هذه الأفعال التي لا تقيم 
ولا  اعتبار  أي  الإنسانية  للمشاعر 
أخلاقي  أو  دي��ن��ي  وازع  يحكمها 
..داعيا بهذا الخصوص الجميع إلى 
دابر  اجل قطع  الجهود من  تضافر 
هؤلاء الدخلاء على أخلاق المجتمع 
وسلوكياته الذين يقفون وراء هذه 
وتعقبهم  عنهم  والكشف  الجرائم 
العدالة  إلى  لتقديمهم  وضبطهم 

لإنزال اشد العقوبات بحقهم.

العليمي خلال لقائه السفير البريطاني 

تنفيذي الضالع في إجتماعه الاستثنائي 

احمد سالم الجبلي

ڈ  تعز/ نعائم خالد: 
أشاد محافظ  تعز حمود خالد الصوفي 
بالأجهزة التنفيذية التي تعاملت بصورة 
ايجابية مع قرارات المكتب التنفيذي 

وتنفيذها.
 وحث أعضاء المكتب على التعامل 
بايجابية مع قرارات المكتب وتنفيذها 
أولا فأول وان يعمل الجميع من اجل 
والارت��ق��اء  الأداء  مستوى  تحسين 
بأساليب العمل وضرورة متابعة تنفيذ 

المشاريع وتلافي ترحيلها أو نقلها. 
جاء ذلك خلال ترؤسه أمس الاجتماع 
الدوري للمكتب التنفيذي بالمحافظة 
لدورته الأولى لعام 2010م، بحضور 
أمير  الله  عبد  الأخ  المحافظة  وكيل 
بالمجلس  ال��خ��دم��ات  لجنة  ورئ��ي��س 
المحلي للمحافظة الأخ احمد الشر عبي، 
وناقش في الاجتماع عدداً من التقارير 
المتعلقة بتدني تحصيل الموارد المالية 
في عدد من المكاتب التنفيذية للفترة 
من يناير وحتى سبتمبر2009م وعلى 
وجه الخصوص تدني تحصيل عائدات 

رسوم النقل.
التي  ال��ت��س��اؤلات  الصوفي  ونقل 

آثارها اجتماع لمدراء عموم مديريات 
عن عملية نقل الموظفين من مديرية 
المحافظة من  إلى مديرية في إطار 
دون نقل رواتبهم إلى المديرية نفسها 

وربطها بالمكتب التنفيذي.
المكتب  أعضاء  الصوفي  وخاطب 
بقوله: إن هناك تدنياً واضحاً في أداء 
بعض الجهات وهناك تقييم سيترتب 

عليه إجراءات إدارية .
واقر المجلس تشكيل لجنة للبحث 
في  هذا التدني وأسبابه ومعالجتها، 
كما ناقش المكتب سير أداء المكاتب 
ق��رارات  تنفيذ  ومستوى  التنفيذية 
المكتب خلال العام المنصرم 2009م 
المكاتب في  وأسباب تقاعس بعض 

تنفيذ قرارات المكتب.
كما استعرض المكتب مستوى تنفيذ 
بعض المشاريع المركزية لعام 2009م 
التي تمت بشأنها  المناقلة  وق��رارات 
إلى  الإيضاحات  إلى  الاستماع  وأرج��أ 

الاجتماع القادم .
استعراض  المكتب  أرج��أ  وك��ذل��ك 
ومناقشة خطط وبرامج العمل للمكاتب 

للعام 2010م إلى اجتماعه القادم .

محافظ تعز يشيد بتعامل الأجهزة 
التنفيذية مع قرارات المكتب التنفيذي

ڈ  �صنعاء/ �صمير ال�صلوي :
أعرب الشيخ ربيش محمد بن عوير شيخ آل عوير عبيدة بمحافظة مأرب 
عن تمسك أبناء المحافظة بالوحدة الوطنية ، وإدانتهم لكل الأحداث المسيئة 

للوطن وأبنائه. 
وعبر في بيان حصلت )14 أكتوبر ( على نسخة منه عن استياء أبناء 
المحافظة مما يجري على الساحة من تآمرات على الوطن وما تقوم به 
الأيادي المأجورة والضالة من أعمال مخلة بالأمن والاستقرار، ومضرة 

بمكتسبات الوطن ووحدته وثورته المجيدة .
وأضاف أن أبناء مأرب يتطلعون ككل أبناء اليمن إلى مستقبل أفضل لليمن 
وأجيالها القادمة مؤكداً أن شعبنا لن يدخر جهداً أو وسيلة للوقوف صفاً واحداً 
ضد أعداء الوطن والثورة والوحدة وأعداء الأمن والاستقرار أينما كانوا ، 
وأن الكل سيبقى على أهبة الاستعداد واليقظة لمواجهة كل من تسول له 
نفسه الإساءة للوطن ومكتسباته العظيمة وسيقف جنباً إلى جنب مع أبناء 

القوات المسلحة والأمن. 
واستنكر الشيخ في بيانه كل أعمال الإرهاب والأجرام وما تمارسه تلك 
الفرق من قتل وترويع ومقاومة سلطات الدولة وأجهزتها الدفاعية والأمنية 
داعياً الجميع إلى التصدي لأولئك المخربين وملاحقهم أينما كانوا وعدم 

التستر عليهم.    

ڈ  لحج/ عادل قائد :
أوضح الأخ عبده عوض المذلق 
رئيس الاتحاد العام لنقابات عمال 
اليمن في لحج أنه لوحظ من خلال 
النزول إلى المرافق عدم الاهتمام 
والموظفين  العاملين  بقضايا 
جهات  لدى  ومتابعتها  بالمرافق 

الاختصاص. 
وأوضح أن هذه الملاحظة جاءت 
المقدم من  التقرير  في وض��وء 
اللجنة المكلفة من الاتحاد العام 
بالنزول إلى المرافق .. داعياً في 
رسالة وجهها إلى رؤساء اللجان 
الحكومية  بالمرافق  النقابية 
إلى رفع جميع تظلمات العاملين 
قضايا  ومتابعة  لمعالجة  وذل��ك 

العاملين. 
وكان الاتحاد العام في لحج قد 
شكل لجنة للنزول إلى المرافق 

باعلي  الإخ���وة محمد علي  م��ن 
ومحمد محمد يحيى وعيشة فرج 
أعضاء المكتب التنفيذي للاتحاد 
الذي عقد اجتماعاً أقر فيه التقرير 
التقييمي التنظيمي لعام 2009م 
واستيعاب الملاحظات المطروحة 

عليه. 
وأقر خطة المكتب لعام 2010م 
وتوجيه  المجلس  ف��رع  وخطة 
مذكرة للأخ المحافظ لإلزام مدراء 
نقابية  لجان  بتشكيل  المصانع 
التنفيذي  المكتب  وأقر أن يعقد 
اجتماعه ي��وم الأرب��ع��اء 24/ 2/ 
من  العديد  لمناقشة  2010م  
القضايا الحيوية وخاصة قضايا 
التي تظل  المتظلمين  العاملين 
مدة طويلة في الخدمة المدنية من 
دون النظر فيها ما يثير المشاكل 

بالمحافظة ويعقد الأمور. 

ڈ  ال�صالع/ مثنى الح�صوري :
بمحافظة  التنفيذي  المكتب  قيم 
الضالع في اجتماعه الاستثنائي برئاسة 
طالب  قاسم  علي  الضالع  محافظ 
مستوى تنفيذ البرنامج الاستثماري 
المحافظة  مديريات  مستوى  على 
للعام الماضي ونسبة إنجاز المشاريع 
المعتمدة والصعوبات التي حالت دون 

تنفيذ بعضها. 
الذي حضره  الاجتماع  واستعرض 
الأمين العام تقرير مكتب التخطيط 
والتعاون الدولي المقدم من قبل الأخ / 
نبيل العفيف حول مدى تنفيذ المشاريع 
خلال العام الماضي على مستوى مركز 
المحافظة والمديريات من البرنامجين 
المحلي والمركزي إضافة إلى المشاريع 

الممولة من الصناديق. 
وبين التقرير أن البرنامج الاستثماري 
والاجتماعية  الاقتصادية  للتنمية 
الماضي  ال��ع��ام  رص��د  بالمحافظة 
ملياراً و 315 مليوناً و 509 آلاف ريال 
في  مشروعاً   386 لتنفيذ  خصصت 
والتربية والأشغال  الصحة  قطاعات 

العامة والزراعة والشباب والرياضة. 
وأوضح التقرير أن ملياراً و 7 ملايين 
و 974 أل��ف ري��ال صرفت على تلك 
%76 من إجمالي  المشاريع وبنسبة 
أن  إل��ى  لافتاً  الاستثماري  البرنامج 
الصندوق  م��ن  الممولة  المشاريع 
الاجتماعي للتنمية بالمحافظة العام 
بكلفة  مشروعاً   56 بلغت  الماضي 
إجمالية 8 ملايين و 572 ألف دولار 

و37 مشروعاً. 
في جانب الأشغال العامة بكلفة 4 
ملايين و 304 آلاف دولار و24 مشروعاً 
للوحدة التنفيذية بكلفة مليون و 419 

ألف دولار.
وقد تم الاستماع لإيضاحات مدراء 
عموم المديريات حول مستوى التنفيذ 

المحلية  المشاريع  على  وال��ص��رف 
وأس��ب��اب التدني ف��ي ال��ص��رف على 
بعض المشاريع رغم وجود مخصصات 

مالية. 
وكلف الاجتماع بهذا الخصوص لجنة 
فنية لبحث أسباب ضعف وتدني الإنفاق 
والإش��راف الفني المباشر للمشاريع 
المقصرين  ومحاسبة  الاستثمارية 
وتلافي القصور خلال تنفيذ البرنامج 

الاستثماري للعام الجاري. 

والزم المكاتب التنفيذية والمديريات 
التنفيذية  للخطط  آل��ي��ة  ب��وض��ع 
المشاريع  والإش��راف والصرف على 
المعتمدة ضمن البرنامج الاستثماري 
للعام الجاري بوضعها موضع التنفيذ 
والمتابعة وأكد المحافظ طالب الدور 
المكاتب  به  أن تضطلع  يجب  ال��ذي 
والمديريات للقيام بواجبها في إطار 
في  والإداري����ة  المالية  الصلاحيات 
التخطيط والتنفيذ والرقابة والإشراف 

.. مؤكداً ضرورة التنسيق بين المكاتب 
التنفيذية والمجالس المحلية لاستيعاب 
متطلبات التنمية وتفعيل دور المكاتب 
الفنية للقيام بالمهام الموكلة إليها 
وإعداد دراسات وتصاميم للمشاريع 
بهذا  شهرية  تقارير  ورف��ع  الجديدة 

الخصوص. 
المحافظة  وك��لاء  الاجتماع  حضر 
وم��دي��ر أم��ن المحافظة وع���دد من 

المسؤولين . 

ضبط » 19« شخصا من العناصر الخارجة على القانون بالضالع
ڈ  ال�صالع/ عادل البعوة:

ضبطت الأجهزة الأمنية بمحافظة الضالع 19 شخصا من 
العناصر التخريبية الانفصالية الخارجة على القانون ، بعد 
غير  مسيرة  وتنظيم  العام  الطريق  قطع  بمحاولة  قيامها 
مرخصة. وأوضح مدير امن الضالع غازي احمد علي أن مجاميع 
من العناصر الخارجة على القانون   حاولت إقامة مسيرة غير 
مرخصة وعمدت إلى قطع طريق صنعاء عدن وترديد الشعارات 
الانفصالية والمناطقية وإلقاء الحجارة على الطريق وأفراد الأمن، 
بالإضافة إلى إلقاء قنبلة على دورية لشرطة النجدة لم تتسبب 
في وقوع أية إصابات، كما قامت تلك العناصر بإطلاق الأعيرة 
النارية على أفراد الأمن والمواطنين ونتج عن ذلك إصابة 

مواطن تم إسعافه إلى المستشفى، مضيفاً انه ونتيجة لتلك 
الممارسات الهمجية قامت الأجهزة الأمنية بواجبها في حفظ 
الأمن والسكينة العامة وتفريق المظاهرة وضبط 19 شخصا 
من تلك العناصر، بينهم مجموعة من الشباب عثر بحوزتهم 
على منشطات من صنف » الديزبام«، مشيراً إلى أن العناصر 
الخارجة عن القانون تحاول استقطاب الشباب العاطلين على 
العمل وتزويدهم بالمنشطات وتحريضهم على القيام بأعمال 
العامة  الممتلكات  على  والاعتداء  الطرقات  وقطع  تخريبية 
والخاصة، مؤكدا ن الأجهزة الأمنية ستقوم بواجبها في حفظ 
الأمن وردع الخارجين على القانون وكل من تسول له نفسه 

المساس بأمن الوطن والمواطنين في المحافظة. 
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